

Le DETEKTIVE MALLORCA

Sommer 2016
Englisch | Deutsch

NORBERT DOBELEIT
ÜBER WERBUNG, DIE WIRKT
& EIN TEE AUF SON GUAL

„FACEBOOK IST NUN MAL
WELTWEIT MARKTFÜHRER“

RENNFAHRER TIMO GLOCK
ÜBER DIE SAISON 2016
& SEINEN TIPP FÜR PALMA

„DIE INSEL HAT SICH ZUM
FAHRRADMEKKA ENTWICKELT“

FASHION BLOGGER LAURA
ON SEASONAL LOOKS
SHE SPOTTED IN MALLORCA

UNTERNEHMER BERND KUSSMAUL
IM INTERVIEW ÜBER SEINE

**HIGHTECH-
IDEENSCHMIEDE**

„UNSER ZIEL IST ES, DIE KUNDEN
ZUM STAUNEN ZU BRINGEN“

**TOP 10
BEACH BARS**

Discover the
newcomers
along the coast

**NEW HOTELS
& RESTAURANTS**

Includes shopping
guide to Palma

Druckfarbe 4,80 € - Papier 4,80 €
A4 4,80 € - HT 5,80 €



02



NAKAR HOTEL

new in Palma

The new four-star Nakar Hotel opens in early summer this year in the heart of Palma. It will have 57 elegantly furnished rooms, junior suites and suites. It also has a sun terrace with an outdoor pool and views of the Mediterranean.

Im Zentrum von Palma eröffnet das neue Vier-Sterne-Haus Nakar Hotel im Frühsommer dieses Jahres mit 57 elegant eingerichteten Zimmern, JuniorSuites und Suites. Die Sonnenterrasse mit Außenpool und Blick auf das Meer ist inklusive.



HOTEL BOSCH

to open this summer

In summer 2016 a new four-star hotel is to open right in the centre of Palma in the same building as the legendary Bar Bosch, founded in 1936. The floors above the bar will offer eleven comfortable rooms and suites.

Im gleichen Haus wie die legendäre Bar Bosch – gegründet 1936 – will das neue Vier-Sterne-Hotel in den Etagen darüber ab Sommer 2016 mitten im Zentrum von Palma elf komfortable Zimmer und Suites anbieten.



IBEROSTAR GRAND HOTEL PORTALS NOUS

new at Bendinat Beach

This new five-star hotel is one of Iberostar's top of the range hotels, part of its Grand Collection. The Iberostar Grand Hotel Portals Nous opened in May 2016 as an adults-only hotel. Situated right on Playa de Bendinat it has 66 designer suites. The spa and outdoor pool, which is designed to be used all year round, are heated by eco-friendly geothermal heat. The hotel's contemporary interiors bear the signature of Dutch designer, Marcel Wanders, who is well-known for his futuristic designs.

Das neue Hotel der Fünf-Sterne-Kategorie gehört zur Topmarke von Iberostar: The Grand Collection. Das Iberostar Grand Hotel Portals Nous eröffnete im Mai 2016 als Hotel nur für Erwachsene direkt an der Playa de Bendinat mit 66 Designer-Suiten. Das Wellnesscenter und der ganzjährig nutzbare Außenpool werden umweltfreundlich mit Erdwärme beheizt. Das Interieur stammt ursprünglich von dem niederländischen Designer Marcel Wanders, der für seine futuristischen Entwürfe bekannt ist.

MELIÁ ANTILLAS CALVIÁ BEACH

The former Sol Antillas right on the sandy beach at Magaluf enters the summer season as a four-star Meliá hotel.

Das ehemalige Sol Antillas startete als Vier-Sterne-Hotel der Kategorie Meliá direkt an lein-sandigen Strand von Magaluf in die Sommerzeit.

